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お読みください！

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。
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京都府立医科大学生協

新入生・保護者入学準備説明会
取り組み概要
日時：3/18（土）
12:00~14:00（看護学科）
14:00~16:00（医学科）
場所：オンライン（Zoom）

POINT.1

今年度、関西北陸ブロック方針「学び」分野において、ブ
ロックで大切にしたいポイント①に「組合員同士の交流や声
を通じて、大学ごとの特色を活かした学びを提案・実施しま
しょう」と掲げています。
京都府立医科大学生協には、学生委員会がありません。そ

こで、新入生・保護者入学準備説明会に向けて、当日の発表
者を在学生から募っていました。提起を務める在学生は、換
言すれば、京都府立医科大学生協の組合員です。学生委員会
がない会員生協ですが、直接組合員から提起者を募ることで、
大学の特色を活かした提起を作成することができていました。

学生委員会がないからこそ、在学生の力を借りる

POINT.2

京都府立医科大学には、看護学科と医学科があり、いずれも在学中
に病院実習を経験します。当企画では、在学生より「授業について」
「アルバイトについて」「コロナ禍での病院実習」などについての提
起があり、入学前の段階から医科大学生活を思い浮かべることができ
ていました。さらに、説明会後半では、先輩学生とのフリートークの
時間が設けられていました。チャット機能を用いることで、新入生や
保護者が気軽に質問できるようになっていました。

医科大学だからこそ伝えられる、リアルな声

概要：京都府立医科大学生協で毎年行わ
れている、新入生・保護者入学準備説明
会。全日程Zoomを用いて、看護学科、医
学科でそれぞれ時間を分けて開催した。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 和田 明日香 ] 

Wada.Asuka@univ.coop

POINT.3

新入生・保護者入学準備説明会において、生協職員による提起
ももちろん欠かせません。特に、ミールシステムの提起で「学生
が節約したい支出第１位が食費」であることはよく挙がる話です。
京都府立医科大学生協では、鮭おにぎり２個のみの昼食を取った
場合の栄養価を提示し、食費を削った昼食が、いかにカロリーが
足りていないかを確かめていました。実際の栄養価の数値を提示
することで、食費を削った昼食の栄養価の低さを参加者とともに
確認し、ミールシステムの魅力を、大学生の実態をもとにお伝え
することができていました。

その昼食の栄養価、
全然足りていないんだよ！

全国大学生協連
関西北陸ブロック
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